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Lörzweiler,	  den	  04.	  Februar	  2020	  

	  
	  
Antrag	  der	  FWG	  Lörzweiler	  e.V.	  
zur	  Bearbeitung	  im	  Gemeinderat	  der	  Ortsgemeinde	  Lörzweiler	  
Initiierung	  eines	  Jubelwaldes	  der	  Ortsgemeinde	  Lörzweiler	  

	  

Sehr	  geehrter	  Herr	  Bürgermeister	  Haub,	  

die	  Fraktion	  der	  Lörzweiler	  FWG	  beantragt	  die	  Initiierung	  eines	  Jubelwaldes/einer	  
Jubelwiese	  der	  Ortsgemeinde	  Lörzweiler.	  

Begründung:	  	  	  

Dass	  Bäume	  und	  mehr	  Grün	  im	  Dorf	  das	  Klima	  verbessern,	  ist	  nicht	  erst	  seit	  Kurzem	  bekannt	  
und	  wird	  auch	  aktuell	  vom	  Kreis	  unter	  gleichem	  Namen	  „Mehr	  Grün	  im	  Dorf“	  propagiert	  und	  
unterstützt.	  Wir	  beantragen,	  dass	  Lörzweiler	  Bürger	  die	  Möglichkeit	  erhalten,	  zu	  familiären	  
Anlässen,	  wie	  z.B.	  Geburt,	  Taufe,	  Hochzeit,	  Jubiläen,	  runden	  Geburtstagen,	  usw.	  auf	  einer	  
von	  der	  OG	  zur	  Verfügung	  gestellten	  Fläche	  einen	  Baum	  zu	  pflanzen.	  

Eine	  solche	  Anpflanzung	  kann	  sich	  zu	  einem	  beliebten	  Treffpunkt	  entwickeln	  und	  zur	  
Kommunikation	  und	  zwischenmenschlicher	  Beziehung	  unserer	  Bürger	  positiv	  beitragen.	  
Einen	  Baum	  zu	  pflanzen	  hat	  historische	  Wurzeln	  und	  wird	  allgemein	  als	  erstrebenswert	  und	  
populär	  angesehen.	  

Im	  Internet	  gibt	  es	  genügend	  Beispiele,	  wie	  dies	  in	  der	  Praxis	  umgesetzt	  werden	  kann.	  
Manche	  Orte	  geben	  die	  Möglichkeit	  eine	  Gedenktafel	  anzubringen,	  viele	  erwarten	  in	  den	  
ersten	  drei	  Jahren	  die	  patenschaftliche	  Übernahme	  der	  Pflege	  des	  eigenen	  Baums,	  oftmals	  
wird	  dies	  auch	  touristisch	  eingesetzt,	  viele	  die	  hier	  feiern,	  leben	  nicht	  hier.	  Denkbar	  ist	  auch	  
eine	  Obstwiese,	  deren	  Früchte	  dann	  im	  Rahmen	  eines	  jährlichen	  Festes	  veräußert	  werden	  
könnten	  oder	  auch	  als	  lokales	  Produkt	  vermarktet	  werden	  könnten.	  	  
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